

Tag des Tanzens ein Tag der Freude

Münster-Hiltrup. Am vergangenen Sonntag veranstaltete DIE RESIDENZ MÜNSTER e.V. ihren Tag des Tanzens. Bei diesem besonderen "Tag der offenen Tür" wurden alle Gruppen die dieser Tanzsportverein zu bieten hat, vorgestellt.

Um 14:00 Uhr begann diese bunte Veranstaltung mit den jüngsten Tänzerinnen und Tänzer. Kinder ab 3 Jahren zeigten, was sie im Ballett gelernt haben und boten ein zauberhaftes buntes Programm. Egal ob als Eisenbahn oder als Elfe. In ihren bunten Ballettröckchen waren sie einfach hinreißend und verzückten das mehr als zahlreiche Publikum außerordentlich.

Das Eis war gebrochen aber die super mini Cherries setzten noch einen drauf. Cheerleader ab 8 Jahre boten eine Vorstellung voller Schwung und Power. Erschöpft aber überglücklich über ihre mehr als gelungene Show machten sie das Parkett mit einem extra wedeln ihrer Pompoms an ihre Altersgenossen für den Paartanz frei. Diese Kinder zeigten, das man auch in so jungen Jahren schon Standard und Latein tanzen kann. Und das gar nicht mal so schlecht!

Die beiden nachfolgenden Cheerleadergruppen, die Berries und die Cherries, zeigten dann was mit viel Training und vor allem Spaß am Tanzen, möglich ist. Sie boten eine Show vom Feinsten. Und wenn den Zuschauern das ein- oder andere Gesicht der Mädels bekannt vorkam dann haben sie Recht. Unsere Cheerleader unterstützen den USC Münster!

Egal ob kleine Elfe im Ballett oder in der Truppe der Cheerleader, diese Kinder und Jugendlichen haben eines ganz deutlich gezeigt: DIE RESIDENZ MÜNSTER e. V. ist auf dem richtigen Weg. Sie investiert in die Kinder und somit in die Zukunft für erfolgreiche Tänzer und Tänzerinnen.

Das bunte Tänzerprogramm ging dann sportlich weiter und die RESIDENZ präsentierte ihre Gruppen vom Jazzdance für Anfänger bis hin zum Fitness-Aerobic. Hier zeigten dann die Tänzerinnen der New Wild Residents und die Jazzdance-Formation samt ihrer Trainerin, was Fitness ist und wie man es lernen kann. Fit zu sein, ist keine Frage des Alters!

Das bewiesen dann auch die Cool Movies. Das sind jungendliche mit und ohne Handicap. Sie zeigten den Zuschauern, mit wie viel Spaß am Tanzen man sein Handicap einfach mal vergessen kann. Unterstützt wurden sie anschließend von den Rock'n Rollis. Tänzer und Tänzerinnen zeigten, wie beweglich ein Rollstuhl sein kann und das man damit auch tanzen kann. Man kann sogar erfolgreich damit tanzen, wie der letzte integrative Tanznachmittag (ein Tanzturnier der besonderen Art) gezeigt hat.

Tanzen ist nicht nur ein Sport für Kinder und Jugendliche sondern etwas für jedes Alter. Das zeigten uns die Squaredancer. Mit einem sehenswerten Square zeigten Damen und Herren, das man auch im etwas reiferen Alter nicht auf Sport und Tanzen verzichten muss. Und auch nicht sollte!

Weiter im Programm und unter der Moderation von Herrn Ludger Klaas ging es mit dem Video-Dancing, den Standard und Latein-Tänzen und gipfelte in einer Show die reif für den Broadway ist. DIE RESIDENZ MÜNSTER präsentierte in einem Finale ihre Tänzer und Tänzerinnen mit einem James-Bond Musical. Diese Darbietung war so genial, das man sie gesehen haben muss. Einfach unbeschreiblich! Kein Wunder also, dass das Publikum mehr verlangte und eine Zugabe forderte, die sie auch prompt bekamen.

Nach so einem gelungenen Tanztag war es kein Wunder, dass die Zuschauer von so viel guter Musik, noch besseren Leistungen und einem prall gefüllten Kuchenbuffet mehr als zufrieden waren. War der Tag auch traumhaft gut, so fehlte doch noch ein Traum aus 1001 Nacht. Das bekamen unsere Gäste dann auch. Den krönenden Abschluss und somit das Sahnehäubchen bildete der orientalische Tanz. Bauchtanz vom Feinsten. Mit einem wahren Augen- und Ohrenschmaus endete dieser besondere Tag gegen 18:30Uhr.

Ob Stammgäste oder Erstbesucher. Das immer noch zahlreiche Publikum war sich einig. Sie wollen im nächsten Jahr wieder dabei sein wenn es heißt: DIE RESIDENZ MÜNSTER e.V. lädt ein, zum Tag des Tanzens.

Herzlich Willkommen

Ihre
RESIDENZ MÜNSTER e.V.